



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe el sentido de la afirmación de la vicegobernadora y presidenta de la Cámara de Senadores, doctora Alejandra Rodenas, cuando afirmó el lunes 27 de febrero de 2023 en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, que “un sector” del poder judicial “no estuvo comprometido” en la lucha contra el crimen organizado. Es fundamental saber quiénes son las personas señaladas por la vicegobernadora.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El lunes 27 de febrero de 2023, la vicegobernadora y presidenta de la Cámara de Senadores de Santa Fe, doctora Alejandra Rodenas, afirmó que le “duele Rosario” por los hechos ligados a la narcocriminalidad y agregó que un sector del Poder Judicial “no estuvo comprometido” en la lucha contra el crimen organizado y el narcotráfico, aunque no abundó en detalles a qué o quienes se refería.

Rodenas habló con la prensa, luego de mucho tiempo de no formular declaraciones, al finalizar el acto en conmemoración por los 211 años de la creación de la Bandera por Manuel Belgrano. La vicegobernadora vino en lugar del gobernador Omar Perotti al Monumento a la Bandera, donde se realizó la ceremonia junto al intendente Pablo Javkin.

“Nos duele a los que fuimos parte del Poder Judicial y sabemos que un sector del Poder Judicial fue muy comprometido, como hubo otro sector que no lo estuvo. Porque tenemos que dividir aguas en esto también”, disparó Rodenas cuando los movileros le preguntaron si la ciudad había caído en manos de las bandas de narcotraficantes.

Al mismo tiempo defendió el eslogan “ahora la paz y el orden”, utilizado en la campaña electoral que llevó al triunfo a la fórmula que Rodenas integró con Perotti, al señalar que “es un lema deseable, seguimos deseando el orden y la paz”.

A Rodenas le preguntaron qué respuesta se le da a los vecinos que aducen que la calle fue ganada por las bandas narcocriminales: “No quiero caer en una situación demagógica, como decirles que la pena de ellos es mi pena, porque lo van a tomar como una falta de respeto, a todos nos duele, nos duele Rosario. Nos duele a los que fuimos parte del Poder Judicial y sabemos que un sector del Poder Judicial muy comprometido, como hubo otro sector que no lo estuvo. Porque tenemos que dividir aguas en esto también”. disparó la vice.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es indispensable que la vicegobernadora y presidenta de la Cámara de Senadores de la Provincia de Santa Fe aclare y profundice quiénes componen ese sector del poder judicial que no estuvo comprometido en la lucha contra el crimen organizado.

Por todas estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.